
 

 

REQUERIMENTO Nº 011/2022 
 

Súmula: Requer o envio de expediente para o Poder Executivo 

Municipal solicitando informações e esclarecimentos a respeito do 

serviço público de transporte coletivo de passageiros em âmbito 

urbano. 

 

Senhores Vereadores, 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, 

 

No uso de suas atribuições legais e regimentais, o vereador que abaixo 

subscreve requer o envio de expediente para o Poder Executivo Municipal solicitando informações e 

esclarecimentos a respeito do serviço público essencial de transporte coletivo de passageiros prestado 

no perímetro urbano do Município de Dois Vizinhos, especificamente quais são as linhas de ônibus 

que atendem a nossa população e quais seus os seus respectivos itinerários e dias e horários de 

operação.  

 

JUSTIFICATIVA 
 

As solicitações são necessárias para se conferirmnos maior publicidade 

para o serviço público essencial de transporte coletivo urbano de passageiros, assim como para 

identificarmos insuficiências das atuais linhas e oportunamente sugerirmos pontuais aprimoramentos 

que julgamos necessários, com a finalidade  de ampliarmos a eficiência do nosso sistema público de 

transporte em benefício do bem-estar e da plena qualidade de vida dos nossos munícipes. 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 08 de abril de 2022. 

 

 

 

Deolino Benini Júnior 

Vereador Proponente 


